534 cm2

Página: 1,2 \$36,011.31

1/3

LANZAN PLATAFORMA

La alianza opositora apuesta a la unidad

POR HÉCTOR FIGUEROA

La plataforma electoral Va por México, integrada por PAN, PRI y PRD, fue presentada ayer con una base de diez compromisos en temas que van de lo económico a lo político, pasando por la seguridad y el derecho a la salud.

La propuesta opositora también apuesta a la unidad de los mexicanos para tener un mejor país. Busca revertir decretos que han quitado recursos a colectivos sociales, al campo mexicano, a las estancias infantiles y a las mujeres víctimas de la violencia, entre otros.

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, señaló que nuestro país necesita unidad y superar lo que llamó "las cuatro crisis": económica, de salud. de seguridad y social.

PRIMERA I PÁGINA 2

BUSCA COMBATIR FALLAS DEL GOBIERNO

Va por México lanza plataforma electoral

La alianza formada por PRI, PAN y PRD se enfocará en la reactivación económica y abasto de medicamentos





POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

Los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; PRI, Alejandro Moreno, y PRD, Jesús Zambrano, presentaron la plataforma electoral de la coalición Va por México, denominada Diez Compromisos por México.

Enfocada a la reactivación económica, la generación de empleos y el abasto de medicamentos, la plataforma política también busca la unidad de los mexicanos con base en un proyecto para tener un mejor país.

Asimismo, busca revertir en la Cámara de Diputados, decretos que han quitado recursos a colectivos sociales. al campo mexicano, a las estancias infantiles y a las mujeres víctimas de la violencia. entre otros.

El líder nacional del PAN. Marko Cortés, señaló que nuestro país necesita unidad y superar lo que llamó "las cuatro crisis" que se viven: económica, de salud, de seguridad y de carácter social.

Por su parte, el presidente nacional PRI, Alejandro Moreno, dijo que los mexicanos les exigieron una agenda ciudadana y que su partido, junto con el PAN y el PRD, están dispuestos a cumplirla.

Indicó que tienen las respuestas del presente y del futuro del país, por lo que por ello se integran a la coalición.

El dirigente del PRD, Jesús Zambrano, comentó que esta

alianza es la mejor decisión que han tomado los tres partidos, ya que han conformado un grupo de trabajo.

A través de un diálogo virtual, los líderes partidistas dieron a conocer las diez soluciones por México, con las

que, aseguraron, se contrarrestarán "las malas decisiones del gobierno de Morena".

Se trata de un plan con el que pretenden enfrentar los problemas que actualmente padece el país: establecer una economía inclusiva con oportunidades para todos; justicia social apoyando a la población en pobreza y vulnerabilidad y rescatar del olvido a las trabajadoras y trabajadores del campo.

Asimismo, desterrar la corrupción; recuperar la seguridad; la protección de la salud; educación de calidad; seguridad e igualdad sustantiva para las mujeres; protección y aprovechamiento responsable del medio ambiente y la restitución de la democracia.

Los líderes de los tres partidos señalaron la importancia de enfrentar las malas acciones gubernamentales "de la mano de la ciudadanía", al tiempo que destacaron 30 acciones concretas, cuyo eje es la salud digna; la educación: y el rescate económico.



Excélsior

Sección: Portada, Nacional

2021-01-28 03:23:16

534 cm2

Página: 1,2 \$36,011.31

3/3

COMPROMISOS



economía. La coalición impulsa la reactivación económica y la economía inclusiva; así

como rescatar del olvido a los trabajadores del campo.



SALUD. También busca la protección de la salud; acceso a la salubridad de forma digna

y garantizar el abasto de medicamentos, entre otros puntos dentro de este rubro.



SEGURIDAD.

Promueve la recuperación de la paz en el país, así como la seguridad

e igualdad sustantiva para las mujeres.



SOCIEDAD.

Impulsa la justicia social y el apoyo a la población en pobreza; desterrar

la corrupción; educación de calidad, y la restitución de la democracia.



Foto: Tomada de Facebook

Jesús Zambrano y Verónica Juárez Piña, del PRD; Alejandro Moreno y Alma Carolina Viggiano, del PRI, y Alejandra Gutiérrez Campos y Marko Cortés, del PAN, firmaron el documento de la coalición.

